

19786

Presionaré moralmente a PGR para resolver crimen.- Zedillo

Afirma EZP que prefiera a un apartidista que a un político como Procurador

Ma. Eugenia García

REFORMA/Corresponsal

NUEVA YORK.- EL PRESIDENTE ERNESTO Zedillo dijo que "presionará moralmente" al nuevo procurador general de la República, Jorge Madrazo Cuéllar, para que actúe de una manera más rápida en la solución del caso Ruiz Massieu.

En una entrevista radiofónica difundida ayer en el programa "América en el Mundo", Zedillo reconoció que las investigaciones sobre el caso que involucra a Raúl Salinas de Gortari no han tenido los progresos deseables.

"Por eso utilicé mis capacidades constitucionales para decidir un cambio, que espero sea para mejorar", afirmó el Presidente mexicano al referirse a las causas que lo llevaron a destituir a Antonio Lozano Gracia como titular de la PGR.

En la entrevista que fue grabada el

lunes de la semana pasada durante su visita a esta ciudad, Zedillo hizo especial énfasis en la trayectoria de Madrazo Cuéllar como funcionario en organismos relacionados con la defensa de los derechos humanos y afirmó "creo que es mejor tener a una persona apartidista como procurador general que a un político".

Así respondía el presidente mexicano a las preguntas que una representante del Consejo de Relaciones Exteriores de Estados Unidos, le hacía en torno a la abrupta salida de Lozano Gracia y otros asuntos que han generado críticas hacia su gobierno, dentro y fuera de México.

Respecto al tema de la reforma electoral que su administración ha promovido sin mucho éxito, el presidente negó que su partido, el PRI, haya obstaculizado las reformas que él ha impulsado como presidente, "algo que no puedo decir de los partidos de oposición".

"La verdadera arena para evaluar el apoyo de mi partido, es el comercio y ahí el récord es impecable", afirmó.

Al evaluar el Tratado de Libre Comercio, que este año cumple tres años de haber sido firmado por los gobiernos de

México, Estados Unidos y Canadá, Zedillo le asignó un 10 de calificación, al considerar que los tres países se han beneficiado de manera significativa.

Respecto al tema de la ley Helms Burton, que sanciona a países que negocian en Cuba con propiedades estadounidenses confiscadas, el mandatario insistirá para que el gobierno del presidente Bill Clinton reconsidere algunos de los aspectos de esta ley que atenta contra las reglas de comercio internacional.

Concluida la entrevista con el presidente mexicano, la misma radiodifusora National Public Radio, transmitió una entrevista con el periodista estadounidense Andrés Oppenheimer en la que opinó que Zedillo estaba cometiendo el mismo error que sus antecesores en el poder, al darle una mayor prioridad a las reformas económicas que a las políticas.

Oppenheimer reiteró los puntos de vista que incluye en el libro que este año escribió sobre México, y dijo que los Estados Unidos deben ser más maduros en su relación con este país y tratarlo como un socio comercial, como lo hacen los países de la Unión Europea.